

Teatro Municipal se suma al Día del Patrimonio previo a su inauguración

Se realizarán visitas guiadas, además se realizará el preestreno de la ópera iquiqueña "Lágrimas de Sal".



"LÁGRIMAS DE SAL" SE PRESENTARÁ EN EL PREESTRENO DEL TEATRO MUNICIPAL ESTE 24 25 Y 26 DE MAYO.

Daniela Ortega Novoa
 daniela.ortega@estrellaiquique.cl

Con el preestreno de la Ópera "Lágrimas de Sal", el Teatro Municipal de Iquique, abrirá sus puertas a la comunidad, este 24, 25 y 26 de mayo en el marco del Día del Patrimonio, así lo anunció el alcalde de Iquique, Mauricio Soria en la presenta-

ción de las actividades que realizará el municipio durante las dos jornadas del patrimonio.

El edil realizó una invitación a los iquiqueños a visitar el patrimonio de la ciudad que administra la Municipalidad de Iquique. "el teatro lo queremos abrir a la ciudadanía. Así que va a ser parte de un circuito para que lo puedan

venir a visitar y puedan disfrutar de todo lo que es Bajedano, de todo el boulevard. Va a estar todo preparado para disfrutar de un fin de semana hermoso. Donde se abren, finalmente, estos recintos".

El Teatro Municipal de Iquique podrá ser recorrido a través de visitas guiadas desde las 10 hasta las 14 horas, tanto el sábado



TEATRO MUNICIPAL SE SUMA A LAS ACTIVIDADES DEL DÍA DEL PATRIMONIO CON ÓPERA IQUIQUEÑA.

27

mayo, es la inauguración del Teatro Municipal y tendrá la ópera "Lágrimas de Sal"

como el domingo. Además, ambos días la ciudadanía podrá disfrutar del preestreno de la ópera "Lágrimas de Sal", cuyo horario es de las 18.00 a 20.30 horas.

El alcalde explicó que los iquiqueños, podrá acceder a las entradas de manera gratuita.

Las personas podrán retirar sus invitaciones en la boletería del Teatro Municipal el 22 y 23 de mayo a partir de las 9 hasta las 14

horas y de 15 a 17 horas.

Además, el municipio abrirá las puertas de Casa Municipal de la Cultura los dos días desde las 10 hasta las 15 horas en donde la familia iquiqueña podrá disfrutar de exposiciones, cuenta cuentos, entre otras actividades.

El museo Regional de Iquique, también se sumará al Día del Patrimonio ambos días, a partir de las 10 hasta las 16 horas en donde habrá recorridos guiados.

INAUGURACIÓN

Mauricio Soria resaltó que la inauguración oficial del Teatro Municipal de Iquique será este martes 27 de mayo, con la presentación de la primera ópera iquiqueña, inspirada en la época

ca de oro del Salitre.

La seremi de Cultura de Tarapacá, Sandra Mercado, adelantó que, para la inauguración del Teatro, estará la ministra de la Cultura, Carolina Arredondo "apenas se supo que el teatro se iba a inaugurar, se tenía pensado desde el ministerio asistir, porque sabemos que es algo que se espera hace muchos años. Así es que también los invitamos, bueno, en su momento a la inauguración".

El tenor e hijo ilustre de Iquique, Sergio Gallardo, quien es parte del elenco "Lágrimas de Sal", comentó, "muy feliz siempre de volver a mi tierra y qué mejor que hacerlo para la reinauguración del Teatro Municipal de Iquique". *